

文化祭を終えて

6月10、11日の2日間、第13回神戸鈴蘭台高校文化祭が開催されました。

1学年はアート展示という内容で、各クラスとも趣向を凝らした展示作品を披露しました。緊急事態宣言が6月20日まで延長され、残念ながら一般の方はもちろんのこと、保護者の方々や卒業生の方々もお越しいただけない状況での開催となりましたが、15回生の皆さんは、初めての文化祭をそれぞれの形で楽しめたのではないかと思います。

特に、各クラスの文化委員や中心となって活躍してくれた皆さん、本当にお疲れさまでした。文化祭にかける思いの熱量が違う40人全員を、一つの目標に向けて進めることは教師でも大変です。「自分ばかりやってる」「全然手伝ってくれない」と思ったのは、中心となって活躍していた証です。この文化祭を通して、あなた方は、誰よりも一つのことを大勢でやり遂げることの難しさと、達成することの喜び、そして、仲間と協力することの大切さを感じてくれたのではないのでしょうか。あなた方は、なんとなく参加した人とは比べようもないくらいこの文化祭で成長しています。そしてこの経験は、今後の学校生活や社会に出た際にきっと役に立つはずです。今回の文化祭の成功が、皆さんの活躍のおかげであることは間違いありません。本当にありがとう。

15回生の皆さんには、文化祭という学校行事を、ただ「楽しかった」だけでなく、成長の糧として意識してもらえればと思い「文化祭を振り返って」という題で、学んだことを書いてもらいました。一部の人ですが、掲載したいと思います。

文化祭の準備は部活などがあってあまり全員が集まるという機会がなく、大変なことも沢山ありました。ですが、そのような中でも自分が終わったから終わりではなく、他の人の分の色塗りを手伝っている人が多くいて、皆協力し合っている姿がよくみられました。他にも文化委員を中心に、イラストを考えた人、下書きをしてくれた人、知らないところでたくさんの方が協力し合って頑張っているんだと、この文化祭を通して感じました。(1組 W.K)



高校での初めての文化祭で、友達もまだ少なく不安でしかなかったけれど、文化祭当日が近づき、準備している中でみんなと協力し合って作業を進めることができたと思います。みんなと協力し合って作業をしていたら、自然と笑顔になれて、協力する大切さを実感しました。来年もみんなと協力し合い、悔いのない文化祭にしたいです。(2組 T.H)



初めは、段ボールで原寸大の車を作るなんて無理だと思っていました。ですが、最後まで諦めず、みんなで協力し素晴らしい作品を作り上げることができました。今回の文化祭で学んだことは、自分が何をすればいいのかわ一人ひとりが考え行動し、力を一つにすれば、とても大きなことを成し遂げることができるということです。これからの生活でも仲間と協力することを忘れず大切にしていきたいです。(3組 F.K)



文化祭では4組の団結力が強まったと思います。たくさんアクシデントがある中で、その場その場に応じて対応することが出来ました。特に文化祭準備では、それぞれグループに分かれて一人一人ちゃんと仕事ができたとと思います。みんなで協力しながら1つの作品を作り上げていくことができたと思います。私の中では4組が大優勝です。来年もクラスのみみんなと協力して出来たらと思います。(4組 N.F)

まず、文化委員をすることができてよかったです。やりたいことがどんどん増えてどのクラスよりも制作物が多かったのに、クラスのみんなが部活の合間に来てくれたおかげで高い完成度で作り上げることができたので、みんなには感謝しかありません。正直、疲れたため息ばかりの時もありましたが、苦勞した分感動が大きかったです。アート展示部門の優秀賞発表の時には舞台裏にいましたが、「1年5組！」と言われたときは、本当に驚きと喜びが止まりませんでした。次の体育祭も勝利を目指します！（5組 T.M）



ぼくが今回の文化祭で学んだことは、クラスが団結することが大切だということです。6組がした「つまようじアート」は、たくさんのつまようじを使うので、クラスの全員が協力して作業をしないと完成することはできませんでした。そして協力し楽しむことができてよかったです。来年も楽しんで文化祭をしたいと思いました。（6組 Y.H）



高校初めての文化祭でした。私はクラスでプラネタリウム係になりました。段ボールから部品を切り取ったり、ペンキで黒色に塗ったりしました。思っていたより大変でしたが、友達と力を合わせて何とか外側は完璧に完成させることができるとても達成感を感じることができました。2日目、3年生の劇を生で見ることができ、本当に感動しました。2年後、自分たちもあんなステージをつくりたいと強く思いました。（7組 W.A）



【今後の予定】

6月	
25日 (金)	教育相談 (PM)
26日 (土)	コース：ECC 土曜英会話教室
7月	
1日 (木)	期末考査（～7日（水）まで）
3日 (土)	コース：ECC 土曜英会話教室
5日 (月)	1年保護者会（13:00～受付、13:30～開始）
8日 (木)	模試（ <u>昼食の用意</u> がいります）
10日 (土)	コース：ECC 土曜英会話教室
12日 (月)	関西学院大学説明会（1, 2年生徒対象 12:00～12:40、Classi（アンケート）で申し込む 締切6/28（月） 先着順、キャンセル不可）
13日 (火)	1年競技大会
14日 (水)	教育相談 (PM)
15日 (木)	1年薬物乱用講演会（2, 3限 講義棟）
16日 (金)	1年職業人講演会（2, 3限 各教室）
17日 (土)	コース：ECC 土曜英会話教室
19日 (月)	学年集会、LHR コース：レシテーション大会（3限）
20日 (火)	終業式・大掃除
21日 (水)	補習・三者面談・図書館開館（～原則7/30（金）まで） コース：神戸市外国語大学訪問
22日 (木)	コース体験入学（コース生徒は全員参加です）
24日 (土)	コース：ECC 土曜英会話教室
27日 (火)	英会話&ディベート講座（～29（木） 於：六甲荘）※希望者
31日 (土)	コース：ECC 土曜英会話教室

※7月1日～8月31日まで食堂は営業していません

※期末考査後の予定は、後日詳細をお知らせします。原則 3限までとなっています。

